
 

 

 

 

 

 

 令和３年７月１２日 

名古屋市立日比津小学校 

運動会特別号 

運動会アンケートへのご協力、ありがとうございました！ 
質問① 子どもたちは、全力で運動に取り組むことを楽しんでいたと思いますか。 
 
 
 
 
 
 
質問② 競技や演技、練習を通して、子どもたちは協力したり、仲間を認め合ったりしようとしていたと

思いますか。 
 
 
 
 
 
 
質問③ 感染症・熱中症対策をした上で運動会を行ったことは、子どもたちにとって有意義であったと思

いますか。 
 
 
 
 
 
 
 

自由記述より   たくさんのご意見・ご感想ありがとうございました。 

＜全般に関して＞ 

・すてきな運動会をありがとうございました。 

・制約の中でも、どうしたらできるのかを考えたり工夫したりしていて、とても有意義だったと思います。 

・中止ではなく、延期・開催してくださってありがとうございました。 

・無事に開催することができてよかった。 

・例年より縮小しての開催とはいえ、子どもたちのがんばりを見ることができてよかった。 

・家でも一生懸命練習していたので、本番の姿が見られてよかったです。 

・わが子が一生懸命踊っている姿や、仲間を応援している姿を見てすごく感動しました。 

・このような時勢だからこそ、子どもたちがみんなで一丸となることはとても大切なことだと思います。 

・来年はコロナもなく、盛り上がる運動会にできるといいですね。 

 

＜日程に関して＞ 

・日程が急に決まり、また、平日だったため、都合がつきにくかったです。 

・平日開催となったため、参観できず残念でした。 

・土日開催だとありがたいと思いました。 

・日程変更後、６月に開催したことは、子どもたちの気持ちの面でも、やる気の面でも、ベストな時期で

あったと思います。 

少しでも早く、子どもたちの練習の成果を発揮することができるよう、日程や内容の変更・調整をし

ました。それに伴い、平日の開催となってしまいました。 

 

 令和３年度  学校だより 



＜競技について＞ 

・短距離走では、同じ力の子同士で走っていたため、最後まで全力で走ることができていたと思います。 

・短距離走の際、「○組目」などとアナウンスしていただけると、分かりやすかったかなと思います。 

・子どもたちで相談して決めたものを出し物として取り入れると、もっとみんなで楽しめると思います。 

様々なご意見、ご感想ありがとうございました。情勢や開催方法に応じて、子どもたち一人一人が全

力で楽しく取り組むことができる種目を検討していきます。 

＜熱中症予防・感染症予防に関して＞ 

・暑い日の運動会は、熱中症が心配なので、子どもの体力を考えて午前中で終わるほうがよいと思いまし

た。 

・来年度は、マスク無しの全学年で開催できるといいですね。 

・演技や競技の最中は、マスクは外してもよかったと思います。 

・競技中にマスクを付けていて、心配でした。 

・かけっこや短距離走のときは、マスクは外してもよかったのではないかと思います。 

・競技が終わるたびに、高学年の子たちが消毒してくれていて安心して楽しむことができていたと思いま

す。 

・高学年の子が、こまめに消毒をしてくれていて感心して見ていました。 

・消毒やマスク着用は、みんなしましょう！という空気でなく、あくまで任意程度にしていただきたい。 

今年は６月下旬の開催となり、熱中症対策も考えて入れ替え制としました。来年度は今のところ、例

年通り５月開催を予定しています。必要に応じて午前開催にするなど、子どもの健康面に配慮した開催

方法を検討していきたいと思います。 

できるだけ熱中症対策には十分配慮して入れ替え制での開催としました。マスクについては、かけっ

こや短距離走では、息が上がってしまうため、外してもよいと声掛けをしていました。しかし、子ども

たちの中には、砂のついた体操ズボンのポケットなどにマスクをしまうことを避け、着用したままとい

う選択をする子も多かったようです。子どもたちの座席に袋を設置して、そこにマスクをしまうことが

できるようにするなど、対策を考えていきたいと思います。 

消毒については、様々な考え方があると思います。学校では、子どもたちが消毒したいと思ったとき

に、すぐに消毒ができる環境を整えています。 

  

＜観覧方法に関して＞ 

・制約の中でも保護者の観覧を可能にしていただき、感謝申し上げます。    

・Zoom などを使った動画の中継があると、たくさんの方が見られて良いと思います。   

・観客無しで、動画配信や後日 DVD の販売などでもよかったとも思います。    

本来であれば、運動会には保護者の方にご来場いただき、子どもたちを直に応援していただくのが一

番だと考えています。開催方法に関しては、今後の情勢に応じて検討していきたいと思います。  

 

＜その他＞          

・かけっこの順位のことで、みんなに笑われて落ち込んでいました。人には得意、不得意があるよと言い

聞かせましたが・・・。         

笑われて傷ついてしまう子がいたことは、非常に残念です。運動会での勝ち負けは、優劣をつけるの

が目的ではありません。運動会を通して、子どもたちが互いの頑張りを認め合うことができるように、

今後も指導していきす。 
 

 

 

 

 

 

高学年の児童が 
がんばっていました！ 
 
・高学年の子が、思いやりの心をもって低学年の子たちのお世話をしているのを見て感動しました。 
・高学年には、準備や当日の手伝いをする機会を設けていただき、頑張る姿が見られて良かったです。 
・高学年の子の応援する姿を見て、日比津小の子はとても優しい子ばかりだなあと感動しました。 
・わが子は放送委員の仕事で、いつもと違った緊張感があり、貴重な体験ができて良かったです 
・応援合戦や、お手伝いで頑張っている上級生の姿を見ることは、低学年の子にとってとても良いこと

だと思います。        

頂いたご意見・ご感想を参考に、来年度よりよい運動会にしていきたいと思います。 


